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今日下沙

本报记者 汤晓燕

市政协主席潘家玮来到下沙街道联络站听民声

畅通联系群众渠道，增强为民履职能力

近日，开发区总工会举行全

区工会干部学习贯彻党的十九

大精神宣讲会。开发区党工委

委员、总工会主席虞付月作宣讲

报告。

宣讲会上，虞付月紧扣党的

十九大报告原文，深入浅出地对

党的十九大提出的新思想、新论

断、新要求、新任务作出了系统

深刻的讲解。并指出，全区工会

干部要以此宣讲为契机，要把学

习贯彻落实党的十九大精神作

为首要政治任务，努力在学懂弄

通做实上下功夫。要按照十九

大报告中对群团组织提出的新

要求、新使命，紧紧围绕党工委

管委会的中心工作和市总工会

的总体部署，细化目标任务，落

实工作举措。

虞付月强调，全区各级工会

组织必须更加自觉地把工会工

作放到新时代的历史方位中去

衡量，要切实扛起责任担当，以

一流状态打造一流工会。重点

做好四个方面：一要学习新思

想，引领职工群众坚定不移听党

话跟党走。要进一步开展“中国

梦·劳动美”主题教育活动，引领

职工把个人梦与中国梦紧密联

系在一起，充分凝聚起广大职工

群众的智慧和力量，依靠辛勤劳

动成就梦想；二要围绕新目标，

团结带领广大职工在新征程中

建功立业。开发区工会组织的

使命责任就是立足开发区的“三

次创业”，充分发挥好主力军作

用。要认真践行新的发展理念，

始终坚持以职工为本，运用“互

联网+”的思维，创新工会工作，

努力做到劳动竞赛创一流、职工

素质大提升、工匠精神展风采，

团结动员广大职工为不断增强

开发区经济创新力和产业竞争

力献计出力；三要认清新特点，

更加优质精准服务好广大职

工。要更有作为地、更加精准、

优质、高效地为职工群众提供服

务。要进一步做好精准化的服

务，推动工会组织从娱乐活动型

向全面提质型转变，从单一维权

型向全方位服务型转变，从被动

应付型向主动有为型转变，真正

实现服务对象全覆盖、服务内容

全方位、服务时间全天候，争做

职工群众的贴心人；四要肩负新

使命，着力建设一支为民务实清

廉的工会干部队伍。要增强本

领、争创一流，着力提高深入群

众的能力、服务群众的能力和提

高解决问题的能力。要改进作

风、强化担当，坚持把群众路线

作为工会工作的生命线和根本

工作路线，眼睛向下，重心下移，

心思下沉，确保工会与职工群众

同呼吸、共命运、心连心。

本报记者 朱燕

开发区总工会召开党的十九大精神宣讲会

新时代工会工作
要努力开创新的局面

在 2017 年，开发区市场监

管局以服务辖区企业为宗旨，制

定培育计划和方案，进行跟踪指

导，激发企业创建品牌的积极性

和主动性，深入推进名牌发展战

略计划。

近日，浙江名牌战略推进委

员会公布了2017年浙江名牌产

品，开发区共有 5 家企业的 6 个

产品获评浙江名牌产品，分别是

泰 瑞 机 器 股 份 有 限 公 司 的

“TEDERiC”牌注塑机、杭州电

缆股份有限公司的 220kV 及以

下电力电缆和圆线同心绞架空

导线、浙江八方物流有限公司的

“八方”物流服务、杭州富尔顿热

能设备有限公司的富尔顿锅炉、

杭州玫隆食品有限公司的糕点。

本报记者 汤晓燕

通讯员 王悦

开发区5家企业产品获评
2017年浙江名牌产品

为规范火锅店经营行为，确保百

姓餐桌安全，近日，市场监管分局组

织开展火锅店餐饮安全专项检查及

相关食材的监督抽检。

一方面，执法人员来到后厨，仔

细查验食品的贮存条件、生产日期和

保质期，并对肉及其制品、鱼及其制

品、火锅底料及配料、调味料等索证

索票记录台账、经销商资质证明、产

品合格检验证明，从业人员健康合格

证明、餐饮具清洗消毒等情况展开全

面检查；同时严格要求各火锅店经营

户在食品添加剂采购使用管理方面

做到“五专”，自制配方食品及时公

示，杜绝随意添加和无序使用等行为

的发生。截至目前，分局共出动执法

人员 42 人次，检查火锅店 21 家，责

令改正21家。

另一方面，由检测公司的工作人

员对上述火锅店开展食材的监督抽

检，主要抽取火锅底料、自制调料、水

产品、豆制品、肉制品及蔬菜等品种，

共计93批次样品。上述样品全部送

至检测公司进行检测。

下一步，开发区市场监管分局将

根据检测结果进一步加大整治力度，

继续保持食品安全监管的高压态势，

让老百姓吃得更加安心放心。

本报记者 汤晓燕

通讯眼 张莎莎

市场监管分局开展火锅店专项检查
确保百姓餐桌安全

近日，市政协主席潘家玮来到杭

州经济技术开发区下沙街道人大代

表联络站，接待群众、倾听民声、征集

民意。开发区党工委书记、管委会主

任邵立春，党工委副书记周涛以及委

办、下沙街道负责人参加。

潘家玮与 6 位基层人大代表和

群众代表座谈交流，听取他们关于杭

州“一府两院”的工作意见和建议。

区人大代表丁武杰提出关于打

造时尚产业互联网企业级交易平台

的建议。

丁武杰是卓尚服饰（杭州）有限

公司董事长，他发现服装类产品因采

用的面料、辅料、制作等工艺各不相

同，所以想发单的品牌商很难找到能

够满足自己需求的原材料供应商和

生产加工企业。为此，双方单位都招

聘了大量的采购人员和销售人员，提

高了很多人工成本，但是工作效率一

直不高。

“如果能将面料、辅料、生产加工

等企业在统一标准下，按照酒店星级

一样划分等级，这样就可以根据相应

的等级对产品、服务进行定价，那么

双方交易即可通过互联网方式进行，

节省大量的人力物力并大幅提高交

易效率。”丁武杰说。

丁武杰还谈到，现在从事时尚产

业的原材料供应商、生产商、品牌商

和销售商的信息系统各不相同，也无

法相连接。“如果能建立一套信息系

统，将供应商、生产商、品牌商、销售

商全部打通，将对整个产业的数字化

和智能化升级起到重要作用。”

此外，代表们还对环境提升、教

育发展、区校合作、高教园区的转型

升级等方面提出了意见和建议。

在听取倾听人大代表、群众代表

的意见后，潘家玮表示，代表们反映

的建议即代表了开发区发展的方向，

也代表了老百姓对美好生活的向往。

潘家玮认为，人大基层联络站是

一种很好的形式，是基层群民反映社

意民情的一个重要窗口，也是人大闭

会期间人大代表履职的一个重要平

台，在打通联系群众“最后一公里”方

面起到了非常重要的作用，是密切联

系群众、收集群众意见建议、倾听群

众呼声的重要渠道。

潘家玮指出，开发区党工委、管

委会要围绕人大代表和基层居民提

出的问题，与省市相关部门积极对

接，全力配合解决。同时，开发区还

要进一步深化人大代表联络站建设，

发挥好联络站的平台、阵地和窗口作

用。而基层人大代表则应该继续发

挥在群众工作中的桥梁纽带作用，深

入基层了解民情，力所能及解决一些

群众反映的突出问题和实际困难。

潘家玮强调，人大代表、群众代

表围绕社会发展大局提出的诸多中

肯意见和建议，是对政府工作的监督

和促进，充分体现了人大代表和群众

代表的责任感和使命感。市政协、区

人大以及政府部门将严肃对待，认真

梳理意见与建议，对重点问题开展跟

踪。希望广大人大代表继续传递意

见与建议、反映基层群众的声音，为

杭州发展做出贡献。


